



# Association Promotion de la Médecine Homéopathique

---

## Lettre trimestrielle n° 118

Chers amis, bonjour,

Cette lettre est réduite, ceux qui nous ont soutenu cette année y trouveront leur reçu fiscal, et tous, la convocation à notre prochaine Assemblée Générale qui se tiendra le 7 mars 2026 et qui sera suivie par la remise du prix Alain Horvilleur et d'une conférence sur la fin de vie avec l'homéopathie.  
<https://www.apmh.asso.fr/breves/view/222>

Comme cela ne nous permet pas de bénéficier d'un tarif réduit postal « envoi en nombre » et que le prix des timbres a explosé, nous vous l'envoyons par mail. Et on vous rappelle qu'une association est le fruit du travail de tous ses bénévoles, et que nous comptons sur vous pour étoffer et renouveler nos équipes. Si vous avez un peu de temps, nous vous remercions de nous contacter pour intégrer notre équipe, au sein de notre organisation.

Le prix Alain Horvilleur 2025 a été décerné au docteur **Bernard Long**, pour son ouvrage : *Symboles et Archétypes en homéopathie*. Et nous avons rajouté cette année un prix spécial du Jury pour le livre d'agro-homéopathie d'**Aziz Yaacoubi**, *Homéopathie appliquée à l'agriculture*. Vous trouverez en annexe le communiqué de presse l'annonçant. Vous pouvez nous aider en le diffusant largement et nous indiquer les nouveaux ouvrages traitant d'homéopathie susceptibles de concourir au prix 2026. <https://www.apmh.asso.fr/pages/prixH>

Les activités de l'Apmh en 2025 ont été nombreuses, dont en point d'orgue, notre congrès de Skoura qui a été une grande réussite. Et en cadeau pour cette nouvelle année, toutes les interventions sont en accès libres sur notre site, où vous trouverez aussi tous les petits films de Marie Julie  
[https://www.apmh.asso.fr/pages/congres\\_fr](https://www.apmh.asso.fr/pages/congres_fr)

Les cours d'homéopathie familiale en ligne avec Jean Lacombe perdurent, vous pouvez encore vous inscrire pour l'année 2026 ici :

<https://www.apmh.asso.fr/breves/view/223>

Nous remercions chaleureusement tous ceux qui ont déjà donné pour le prototype du laboratoire Dyn'Hom, et nous invitons tous ceux qui ne l'ont pas encore fait à donner sans tarder. C'est le prix à payer pour que l'homéopathie soit enfin reconnue comme médecine à part entière, on en aura fini avec « l'homéo ce n'est que du sucre » de nos détracteurs !

<https://www.apmh.asso.fr/breves/view/220>

Les formations d'agro-homéopathie sont confirmées en ce début d'année et vous pouvez d'ores et déjà vous inscrire aux prochaines formations <https://www.apmh.asso.fr/breves/view/224>

Vous êtes de plus en plus nombreux à vous être équipés de l'un des logiciels d'homéopathie, ils ne sont encore qu'à 200 €, n'attendez pas leur augmentation pour les commander.  
<https://www.apmh.asso.fr/breves/view/183>

Ce n'est que grâce à votre soutien financier que nous pouvons mener à bien nos actions et faire la promotion de l'homéopathie. Nous vous en remercions vivement et comptons sur vous pour l'avenir.

Recevez tous nos vœux de bonheur et surtout de santé pour cette nouvelle année.

Homéopathiquement vôtre,

Isa Rossi

Association régie par la loi 1901. N° : W 691 069 632

Adresse postale : 80, rue d'Inkermann 69006 LYON

WhatsApp : 0033 689 28 33 20 Site : <http://apmh.asso.fr>

Directeur de la publication : Isabelle Rossi

ISSN : 1969-3109 Dépôt légal 01/2026 E-mail : [apmh.asso@orange.fr](mailto:apmh.asso@orange.fr)